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国防部顾问：回到几千年前的

中国 

“非常与众不同！ 色彩丰富绚

丽！ 舞蹈精准！展现了历史，各种

风格不同的舞蹈。”在代顿市的美国

空军基地任国防部的工程顾问的

Tony Molisse 先生观看了演出后赞

不绝口地说：“所有的舞蹈都在讲述

故事，每一支（舞蹈）都是独特的，

非常美好！观看这场演出真是令人

身心愉悦。” 

他说：“中国现在是个共产主义

国家……神韵所展现的中国与我想

象中的非常不同，演出带领观众游

历几千年的中国。” 

Molisse 先生说演出展现了很

多价值：“让人们的关系变得更近。” 

政府官员：看到一个新中国 

Daniel Rooney先生是俄亥俄州

的一位前郡长。他和太太 Ruth 

Rooney 观看了演出，夫妇俩表示他

们经常看各类演出以及舞蹈表演，

但神韵演出非常与众不同，富有深

厚的内涵，给他们留下深刻印象。 

Rooney 先生表示：“有很多思

想层面的东西，我们看到信仰的内

涵，（展现了）中国过去的原本的样

子，人们善待彼此，具有非常传统

价值的内涵。” 

Rooney 太太现任当地政府预

算官：“（从演出中）我们看到一个

新的中国、一个文化的中国，这是

我们以前未知的。我们看到了中国

精神层面的东西，所以这真是一场 

非凡的演出。” 

前大学教授、前公司总裁：完

美的演出 

Robert Grove 先生退休前曾任

弗吉尼亚联邦大学和威斯康辛大学

教授，并是一家汽车配件制造公司

的总裁，太太 Barbara Grove 是一家

公司的金融副代表。 

夫妇俩欣喜地表示，两人已经

成为神韵演出的粉丝，。 

Grove 先生表示，神韵每个节

目都很完美，“我想不出哪个比哪个

更好，都非常完美。”“这是一场杰

出的演出，我真的很喜欢。神韵体

现的价值非常美，音乐也很美。女

舞蹈演员的身材高挑一致，这点令

人难忘。”“舞蹈动作如此协调，演

员似乎一体一般。” 

Grove 太太表示神韵舞蹈有一

种轻盈和优雅之美，她惊叹地说：

“演员们的脚步很轻，我注意到她

（他）们如何落脚，太轻盈了，非

常优雅，精彩极了。” 

Grove 太太介绍自己曾经弹钢

琴 12 年，她很喜欢神韵的音乐。“男

高音非常棒，女高音也是，都特别

好。我都特别喜欢。” 

市长：神韵展现普世价值 

俄亥俄州 Oak wood 市长 Bill 

Duncan先生全家一行 4人在 1月 28

日晚间观看演出后赞叹，神韵演出

精彩壮观，舞蹈演员极富天赋，他

们用舞蹈和音乐讲述了中国的历史

文化和普世真理，给人精神的启迪。 

 

Duncan 先生赞叹神韵演出美

不胜收：“服装美得让人难以置信，

不同的地区有不同的服装，我猜想

这些是中国的不同地区，他们正在

用不同的民族舞蹈庆祝。” 

 “我非常喜欢这个演出，我不

是一名古典音乐者或舞蹈者，但这

真是一场非常精彩的演出，动态的

天幕和舞蹈演员间的配合真是壮

丽、奇观。我带我 11 岁的孙女来看

这个演出，她非常喜欢那个和尚的

节目。我们都很开心。” 

Duncan 先生认为，神韵讲述了

真理。“即使没有语言，你能明白人

们正在经历的许多问题，即使没有

语言，也能述说故事，他们（神韵）

是在用舞蹈、表情而不是语言述说

故事和讲述真理。”他说：演出触动

心灵，“触动（我的内心），这真是

一场精神体验。” 

政府律师：神韵音乐独特 

政府刑事律师 Nikole Seebock

女士 1月 28日晚间观看神韵国际艺

术团在美国代顿市疏斯特艺术中心

（Schuster Performing Art s Center）

的演出后，赞叹神韵音乐独特，非

常优美动听。她说：“神韵音乐和我

经常听到的音乐有所不同。（神韵）

的音乐拥有独特的声音，演奏技巧

也不同，所以非常悦耳动听。” 

Seebock 女士也赞赏神韵艺术

团对恢复中国传统文化所作出的努

力，她说：“我们互相分享彼此的传

统文化。神韵将（中国）传统文化

与大家分享，让他人了解不同的传

统文化，在了解不同文化的同时也

是在教育一个社会。” 

从晚会中，她看到了“（中国人

的）智慧、对不同文化的包容和感

恩、对自由的向往”。 

 愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://mcaf.ee/te1xz 

 

1 月 27~28 日晚，神韵国际艺术团在美国俄亥俄州航空业重镇代顿

市疏斯特艺术中心（Schuster Performing Arts Center）进行了演出。剧

院外，冰雪尚未消融，气温低至零下；剧院内喜气洋溢，一片温馨。 

神韵舞台歌舞翩然，仙乐绕梁，将观众带入梦幻般旷世久远的中土

盛世。主流观众惊叹神韵演出不仅艺术造诣精湛，并且富有深厚的内涵，

他们从中看到一个新的中国，一个传统文化的中国。 

 

神韵代顿演出 主流
惊叹“看到新的中国” 
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近期新闻提要 

【美国白宫正式回应调查中共活摘器官请愿】 美国白宫 2015 年 1 月 30 日正式

回应在白宫网站上关于调查和谴责中共活摘法轮功学员器官的联名请愿，谴责中

共非法摘取人体器官，迫害信仰自由。 

白宫回应说：“美国政府反对非法和不道德的器官摘取和贩卖。我们已经敦

促中国停止从死刑犯身上摘取器官，并同中国高级官员谈及这个问题。中共领导

人曾许诺停止从死刑犯身上摘取器官用于移植的做法，但是我们了解这类行为还

在继续。我们严肃对待这些指控，并将继续关注事态以及中共当局实现其承诺的

行为。”白宫指出：“中共当局的人权问题和对待法轮功学员的方式仍然让我们关

注。自一九九九年以来，美国国务卿一直因中共从事或默许对宗教自由的严重侵

犯，将其列入《国际宗教自由法》“特别值得关注的国家”名单中。美国国务院

在《2013 年各国人权现状报告》和《2013 年国际宗教自由报告》中指出，中共

政权对宗教自由权利的尊重和保护出现恶化。” 

2012 年 12 月 2 日在白宫“我们人民”（We the People）网站上发起的这项公

开征集签名联署请愿活动，要求奥巴马政府调查并公开谴责中共活摘法轮功学员

和其他被关押人员器官的罪行。请愿书呼吁，活摘器官是“反人类”的罪行，这

一残暴罪行在中国发生已经超过十年，美国作为捍卫人权的世界领袖，有道德义

务站出来公开发声。请愿书由国际医学伦理研究权威卡普兰（Arthur Caplan）教

授，与加州神经学医生阿里杭竹（Alejandro Centurion）和美国耶鲁医学院教授徐

建超三位专家发起，目前有三万四千人在请愿信上签名。 
 

【赫尔辛基烛光守夜 谴责中共迫害】1 月 27 日是个特别的日子，大屠杀纪念

日，纪念当年那些被纳粹酷刑折磨杀害的受害者的日子。2015 年的这一天，芬兰

法轮功学员在赫尔辛基市中心举行烛光守夜活动，悼念成千上万被中共迫害致死

的中国大陆法轮功学员。 

自一九九九年中共开始打压法轮功至今，在明慧网上经核实公布的被迫害致

死的法轮功学员就有三千八百四十四人，更多不知姓名的、遭活摘器官后焚尸灭

迹的、被逼流离失所葬身异乡的、被迫害致死又无从查询的不知有多少。为了悼

念这些学员，也让更多的人知道并帮助制止迫害，芬兰法轮功学员们在火车站附

近举行了悼念活动。法轮功学员们静静地手捧死难同修的遗像一排坐开，这肃穆

的场景，使得很多芬兰民众冒雪驻足观看，前来了解真相及签名支持反迫害。 

善良的芬兰民众听了学员们的介绍，纷纷签名支持法轮功反迫害。很多签过名的

人都由衷地希望这样残酷的迫害可以尽快停止。 

 

 

目前三退人数：1 亿 9299 万 

入党的时候已经成

年，但见识不足，今已醒

悟，不愿再与恶魔为伍，

特此申明：放弃一切组织

权利，不再履行助纣为虐

之一切义务！（邓超）  

我是一名老退伍兵，

在部队就被蒙骗加入了中

共邪党组织，听到真相我

很高兴，心中很多疑问被

解开了，明白为啥大陆经

常出现阴霾天气，明白为

啥中共邪党天天骗人，明

白为啥法轮大法洪传世

界，也知道现在就是选择

善恶的机会啊！在此，我

声明，退出中共邪党。为

自己选择美好的未来。（新

阳） 

作为中国人出於爱国

的心！对中共的所为感到

耻辱！退出它的一切组织

不与其为伍！（小李） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 
 

透过页尾的动态网可

连至退党网站，或拨美国

热线 0018888928757，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

四川简阳市法轮功学员张世祥 2008 年遭中共法院非法判刑六年，在四川乐山五马坪监狱遭药物迫害，出

狱回家时已经命悬一线，一个月后于 2014年 12月 4日含冤离世。张世祥，男，66岁，他生前曾多次被绑架。

2000年 3月，警察以张世祥修炼法轮大法为由绑架他；2001年他被绑架到简阳看守所关押进行洗脑迫害；2007

年 6 月 4 日他在向民众讲法轮功真相时被简城派出所警察绑架，当天下午走出派出所，从此被迫流离失所，有

家不能回。2008年 6月 4日下午五点左右，张世祥在龙王沟一出租屋内被警察绑架，被非法关押到简阳看守所。

2008 年 11 月四日简阳国安大队把张世祥劫持到资阳市二娥湖洗脑班迫害。在洗脑班期间，他被长期加戴沉重

的脚镣，曾经五天五夜不准睡觉。2009 年 12 月 8 日，张世祥被简阳市法院冤判六年重刑。在四川乐山五马坪

监狱（现乐山市嘉州监狱）期间，狱方为了逼迫张世祥放弃“真善忍”信仰，对他进行残酷迫害，还强制他吃

不明药物，狱医曾叫嚣：不吃药、不“转化”，你死也不放你回家。当张世祥于 2014年 11月 3日（或 6日）结

束六年多冤狱回家时，全身已经肿得无法形容，腿部皮肤肿得发亮致破裂一直流血水，生活根本无法自理。他

于 2014年 12月 4日在痛苦中含冤离世。 

 

张世祥狱中遭药物迫害 出狱一月去世 
 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/c57zo 
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争强好胜的人变成孝顺媳妇 
 由从不让人到孝顺媳妇 

我以前是个争强好胜的人，大

小事不肯让人，所以爱跟人争吵，

争的脸红脖子粗的，而且从不服输。

结果周围环境搞的很紧张。修炼大

法后，就像变了个人似的，真可说

是脱胎换骨了！ 

比如说，有一次我和几个妇女

一块儿去地里干活，在闲聊中，其

中一人大骂起来。别人认为我也不

是个省油的，一定不会与她善罢罢

休！可是出乎人们的意料，我竟然

没有跟她骂！说实在的，一开始我

还真想跟她吵、跟她骂。可是转念

一想：我是修炼人啊！师父《轉法

輪》告诉我们，修炼人要“打不还

手，骂不还口。”怎么能和常人一般

见识？我们要按“真善忍”的标准

严格要求自己，不能我行我素啊！

师父不是还给我们讲了韩信受辱于

胯下的典故吗？韩信是常人，我们

是修大法的，应该比韩信强的多。

要是不能做到“忍”那算什么炼功

人？！想到这些，心里亮堂了，我

不但不跟她吵骂，相反笑着跟她说

话。她怒气未消，不买账，继续吵

骂，并且好长时间不答理我。 

后来，她孙子结婚，我按当地

习俗主动给她家送贺礼，帮她家的

忙，她很受感动，高高兴兴拿出糖

果让我吃，从此矛盾化解了，关系

融洽如初。 

过去，我跟婆婆的关系也很紧

张，也吵过不少架，谁也不愿答理

谁。修炼大法后，我认识到了自己

的不对。师父《轉法輪》教导我们：

“当然，我们在常人社会中修炼，

孝敬父母、管教孩子都是应该的，

在各种环境中都得对别人好，与人

为善，何况你的亲人。对谁也一样，

对父母、对儿女都好，处处考虑别

人，这个心就不是自私的了，都是 

炼，听师父在济南的讲法录音，越

听越爱听，越听越觉的心里亮堂，

觉得人生中许多解不开的疙瘩一下

子解开了。同时这“真善忍”的法

理叫我诚心诚意的赞成！于是我请

了宝书《转法轮》。可是我一个字都

不认识，这怎么学？我捧着宝书急

的落泪！在学法组，学员们你一段

我一段的轮流念，我就拿着书一个

字一个字的对照着听，就这样学啊

学啊，逐渐的就认识了一些字，同

修们也很愿意帮我，我学的也很用

心。到九九年邪党迫害之前，我基

本上快把宝书上的字全认下来了。 

我觉得师父时时都在我身边，

给我开启智慧，增强记忆，使我这

个一字不识的文盲竟然能把三百多

页的《转法轮》一字不落的读下来

了！法轮大法给了我健康的身体，

使我心性得到升华，又帮我在文化

上有了这么大的收获，这真是我一

生中永远也忘不了的大事啊！(作

者：大陆学员口述 同修代笔整理) 

 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://mcaf.ee/m3jwr 

 

慈善之心，是慈悲。” 

作为修炼人，就得处处听师父

的话，处处按大法的标准严格要求

自己！在学法修炼中，我彻底改变

了错误观念，不再仇视婆婆，相反

处处尽心照顾婆婆。过去我总不愿

给婆婆送饭，让丈夫或孩子给她送；

修炼后，总是亲自给婆婆送饭，跟

她说开心话，知心话。轮到其他弟

兄管饭时，我做了好吃的，或买了

什么好吃的，总要给婆婆拿过去。 

修炼法轮大法后，我对婆婆总

是恭恭敬敬，百般体贴，婆婆常常

感动的流着泪，拉着我的手说：“俺

一辈子没个闺女，这下有了，你就

是俺亲闺女啊！”婆婆还常在人面前

夸赞我：“俺家媳妇炼了法轮功可真

变好了！”乡亲们也说：“常言说，

‘江山易改，秉性难移’，可这法轮

功真厉害，就能把人的秉性给改变

喽啊！” 

从文盲变成文化人 

1997 年冬季，我走入了大法修 

是佛教。法轮功是完整的一套性命双

修的法门，以宇宙最高特性真、善、

忍为修炼原则。强调心性修炼，修炼

人从好人做起，努力按照真、善、忍

标准要求个人心性的提高，还包含五

套缓慢、优美的功法动作。 

法轮功不收分文，义务教功，一

切活动都是公开且免费。所有法轮大

法书籍和影像资料，都可以免费从互

联网下载、复制。法轮功修炼不重形

式，学炼者想学就学，不想学就走，

没有名册、会员，自由来去。目前法

轮功已传遍世界一百多个国家和地 

区，上亿人学炼。 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志先生在长春所传出的佛家修炼大法，不 
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我九七年得大法后受益很大，

几十年治不好的多种病都神奇般的

好了。还学会宽容理解别人，整个

人变化很大。认识我的人都说我的

模样都变的好看了。这几年我不断

的把大法的福音传给亲友。多人明

白真相后得福报，出现了不少神奇

的故事。 

保护大法弟子，三姐家井水由

苦变甜 

2002 年，本地六一零疯狂绑架

大法弟子进洗脑班。我和另一外地

来的大法弟子为抵制迫害就离开家

到了我的三姐家。她家在比较偏僻

的农村。在那样恐怖的环境下，三

姐一家人没有顾虑，很热情的、真

心实意的接待我们。我们教他们念

“法轮大法好”“真善忍好”，他们

很相信，经常的念。 

这之前，我三姐夫身体有病不

能下地干农活，念“法轮大法好”

时间不长，身体很快好了起来，能

下地干活了。 

离开三姐家后，一天我去看望

他们，无意中说起一个故事，说东

北地区有一个山沟农村，有几个大

法弟子为躲避邪恶的迫害，流离失

所住在一户人家，这户人家院里有

口水井，井里的水非常不好喝，又

苦又涩。但自从大法弟子住下后，

井水忽然变甜了，是保护大法弟子

得福报了。 

我刚说完，我三姐马上告诉我：

“我们家的井水也变甜了！”我三姐

家的年口井的水过去是全村最不好

喝的井水，又涩又苦。听三姐说自

家的井水变甜了，这件事情成了一

件奇事，在周围的村里流传着。开

始人们都不相信，后来有人亲自去

尝了才相信了。 

 

大姐老来得福 

我的大姐今年 96 岁了。十几年

前，她患腿痛、腰痛病，整日坐在

炕上不能下地，生活不能自理。2003

年，我去她家教她念“法轮大法好,

真善忍好”，教了半天她也记不住，

费了好大劲只记住了“大法好”三

个字。不过从此只要家中无人她就

不停的念。几个月的时间，她的腿

和腰都不疼了，能下地干一些轻的

家务活了，生活能自理，不用子女

们照顾了。 

大姐念大法好尝到了甜头，也

叫儿女们赶快念。儿女们亲眼目睹

了老人修大法后的神奇变化，也都

相信老人的话，都认真的开始念。 

大姐的二儿子是个瓦匠，也很

相信大法，也诚心的念“大法好”。

一天正在干活时，他不小心突然从

房顶摔了下来，当时摔得没有气了，

但只一会儿功夫就缓上来了，身边

的人要送他上医院，他说不要动我，

我不会有事。果然一会他就好了，

照样干活。他知道是大法师父保护

了他，他很感激。 

儿女支持我修炼 日子越过越

好 

我有一男一女俩孩子，都已成

家立业。他们两家人虽然还没正式

走入大法修炼，但他们从我修炼后

整个人的巨大变化也很相信大法，

都支持我修炼。 

那年，我为抵制邪恶对我的强

制洗脑离家出走，单位的恶人积极

配合市“六一零”到处抓我，没抓

到我，就把我正在上班的女儿绑架

到了我单位一个房间里，非法关押

了一个星期，24 小时不让她睡觉，

逼迫她说出我的下落，并威胁她如

果不说就开除她的公职。女儿在巨 

大的压力下始终没有向恶人们提供

一点我的线索。最后恶人们一无所

得，只好将她放回家。当时女婿在

外地上班，家中有个几岁的儿子没

有人管。 

由于女儿明真相支持我修大

法，所以女儿一家人这些年日子过

得很好。女婿承担了一个项目，干

的很顺手，每年的收入也不少，女

儿也停薪留职和女婿一起干，几年

的功夫，汽车，住房都有了，档次

还不低呢。我的外孙中学时学习一

般，却出乎意料的考上了一个比较

理想的大学。女儿家庭环境很好，

大人孩子都生活的幸福快乐。 

我的儿子大学毕业后分配到大

连上班，后来结婚生子。一次机会

转换了工作岗位，收入丰厚，工作

顺心。我有一小孙女学习不用心，

上高中时还喜欢看一些阿毛一类的

小人书，儿子儿媳担心她考不上大

学，但也无可奈何。我去她家时，

除了和她讲一些做好人的道理外，

还叫她诚心念“法轮大法好，真善

忍好”，孩子听进去了。在考大学的

时候，她除了默念外，还用手把这

九个字认真的写在课桌上。结果她

的高考成绩不错，考上了一个中外

合资的大学。这真出乎全家人的意

料。按照孙女平时的学习情况，是

不可能考出这样的好成绩的。 

我心里很清楚。就趁机告诉家

人，这是孙女明白大法真相和全家

人支持大法而得到的福报。 

我的亲人明白大法真相得福报

的事例太多，此处就不多讲了。大

法师父的大恩大德我们会永记心

中，我们会把大法的福音广传众生，

让更多的人能明真相，生命得救。 

 (作者：山东省招远市大法弟子) 

 

井水由苦变甜 
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一本奇书将我从鬼门关救了回来 
 时光如逝，岁月如梭。转眼间，

一个被医院救治不了、处于死亡边

缘的我，修炼大法已经三年了。现

在，我在某商场打工。 

三年前，在我婚礼前一周多的

时间，我得了急性重症肝炎，我住

进了医院，病情急剧恶化，七天的

时间，我已经变成了严重昏迷、不

省人事的人，处在死亡的边缘。 

我妈妈是炼法轮功的，在医院

对我的病根本无能为力的情况下，

妈妈叫来救护车用担架把人事不知

的我抬回家。 

妈妈一直在求着大法的师父救

我，也坚信这时只有法轮大法才能

救了我的命。奇迹开始出现：回到

家后，我开始苏醒，当我渐渐好点

时，妈妈搀扶着我，跪在大法师父

的法像面前，给大法师父磕头，感

谢师父的救命之恩。 

第二天，其他家人看我又活过

来了，又把我送到了医院。结果，

第七天，我再次深度昏迷，再次处

于死亡的边缘。在各种干扰和压力

下，妈妈毅然把我抬回家，决定带

我一起学炼法轮功，更深信只有大

法才能救了我的命。 

奇迹再次在我的身上显现，我

又从鬼门关回来了。回家后，我又 

 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/5xoqp  

 

醒过来了，妈妈开始给我念《转法

轮》，在病榻上，我得大法了。 

妈妈给我念《转法轮》，还教我

打坐炼功，我的身体一天一个样，

迅速的好了起来，几天的时间就能

到小卖部买东西了，再没有吃过一

片药。村里的人都惊讶得不敢相信

这是真的。我神奇康复的经历，让

乡亲们亲眼见证了法轮功祛病健身

的神奇功效，见证了法轮大法所创

造的奇迹，而这一奇迹是用现代医

学无法解释的。 

每天我都和妈妈一起阅读着

《转法轮》，沐浴在师父的浩荡佛恩

下。我在《转法轮》中也明白了很

多道理，改变了我的人生观、价值

观，我的生活变得简单、快乐。 

开始学法的时候，不明白书中

的道理，就听妈妈总说，法轮功能

祛病健身，但是，要真正的放下祛

病的思想，才能真正好病。虽然奇

迹在我身上发生了，但在我的大脑

中有时还出现激烈的斗争，是用药

物治疗，还是相信法轮功？但我内

心明白，我不再相信医学了，在医

院里钱花的不少，而且医院的医疗

手段折磨的我想死，痛不欲生。学

法轮功后，让我看到了生的希望，

身体一天比一天好，从此，我发自 

内心的想修炼法轮功。 

修大法后，我知道法轮功不是 

中共在电视上宣传的那样。相反，

《转法轮》一书写的是如何做一个

好人，更好的人，服务社会，使人

们的身心受益，身体达到健康，社

会道德水平提高。原来，中共利用

国家的宣传机器在撒着弥天大谎。

法轮功这么好，难怪当时有那么多

人坚持修炼法轮功。《转法轮》要求

修炼者按照“真善忍”的标准做人，

然而当今中共宣扬的是“假恶斗”。

我现在明白了很多做人应该遵循的

道德标准，怎样做一个好人，更好

的人，人活着的真正追求是什么？

人活着的意义。 

我现在已经放不下这本书了，

抓时间也在阅读师父的其他著作，

我有师父的宝书相伴，有一位道德

高尚的师父教导我，如何做一名真

正的修炼者，我感到无比的荣幸和

自豪，也无法用语言表达对师父的

感恩。 

为了让更多的人了解法轮功真

相，我经常会向亲朋好友讲述我的

经历，是法轮功救了我的命，不要

相信中共的谎言，法轮功学员都是

好人。 

(作者：河北大法弟子 翠爽) 

 

 人生如水 

 
一个朋友对我说，人生本来淡如水。我说：“人生

如水，但未必会淡如水”。将水比作人生，是很多文人

的习惯，不同的人生对应着不同的水。 

人生是多变的，有时候如江河之水，波澜壮阔咆

哮长空；有时候如小溪之水，九曲回转悠闲自得；有

时候如大海之水，茫茫无际难以靠岸；有时候又如湖

泊之水，平淡无奇没有波澜。有什么样的人生就有什

么样的水，或者说有什么样的水就有什么样的人生。

人生如水，水如人生。 

不管人生为何物，但有一点可以确定，就是环境 

决定人生，人很难改变环境。人们常说，顺应潮流，

这个潮流也是水。逆行总是很难的。也有人称人生如

逆水行舟，那是另一种境界。如果向善的方向逆，会

变成好人，向恶的方向逆，会成为坏人。 

逆也罢，顺也罢，总之向善的方向去做，就会拥

有美好的人生。 

人生也确实与水有着无数的相像，水的多变对应

着人生的多变，水的不可逆转，对应人生的大潮流。

不管我们把人生比作什么，有一点是确认的，人生是

美好的，丰富多彩的。(作者：天明) 
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《龙文鞭影》十五删：沈昭狂瘦 冯道痴顽 

【原文】 

\ 

沈昭狂瘦 冯道痴顽 

 

【注释】 

 （1）沈昭：沈昭略，字茂隆，南朝齐武康（今属

浙江）人。性情狂放不羁，始为南朝宋官吏，后为南

朝齐侍中。 

（2）冯道：字可道，号长乐老，五代瀛州景城（今

属河北）人。为人仁义厚德，历任后唐、后晋、后汉、

后周四朝，在相位二十余年，人称官场上的不倒翁。 

 （3）痴顽：愚蠢顽劣。 

【人物故事】 

 据《南史．沈昭略传》，沈昭略的个性狂放特异，

喝酒就任性使气，毫不谦让。曾在喝醉时，傍晚拄着

手杖带宾客和子弟到娄湖苑，遇见王约，张大眼睛看

着他说：“你是王约吗？为何又肥又痴呢？”王约说：

“你是沈昭略吗？为何又瘦又狂呢？”沈昭略拍手大

笑说：“瘦已胜过肥，狂又胜过痴，怎么办呢王约？你

这痴傻该怎么办呢？” 

 据《新五代史．冯道传》，冯道为人能自我约束，

刻苦俭约。晋与梁交战，冯道在军中搭一个茅屋，不

设床席，只睡在一束牧草上而已。他用所得俸禄，和

仆人一同饮食，也能安然自得。有将领掠得美女送给

冯道，冯道无法推却，便把美女安置在另一间房舍，

找到其亲人后再送回。守父丧期间遭逢饥荒，他倾尽

所有以济助乡里，而辞官耕作于田野，亲自背负柴草。

有人荒废田地不耕作或无力耕作，冯道就在夜间前往，

暗中帮他耕作。后来人家感到惭愧而来道谢，冯道一

点都不认为是自己的恩德。守丧期满，又被（后唐）

召为翰林学士。行经汴州时，遇到赵在礼叛乱，后唐

明宗李嗣源带兵返回攻入京师。孔循劝冯道稍作停留，

冯道说：“我奉诏入朝，怎么可以擅自停留！”就急速

赶至京师。 

 唐庄宗被杀后，明宗即位，向来知道冯道的为人，

说：“这真是我的宰相啊！”拜冯道为端明殿学士，又 

升迁兵部侍郎。一年多，拜中书侍郎、同中书门下平

章事（宰相）。冯道曾告诫明宗说：“凡是身处危险的

人忧虑深重而获得保全，身处安乐的人由于疏忽而招

来祸患，这是人之常情啊！”明宗问说：“天下虽然丰

足，百姓有需要救济的吗？”冯道说：“谷贵饿农，谷

贱伤农。”因而吟诵聂夷中的《伤田家诗》，语言浅近

而容易明白。（二月卖新丝，五月粜新谷。医得眼下疮，

剜却心头肉。我愿君王心，化作光明烛。不照绮罗筵，

偏照逃亡屋。）明宗让人把诗抄录下来，经常诵读。水

运军在临河县拾得一个玉杯，上面有文字“传国宝万

岁杯”，明宗非常喜爱，拿给冯道看，冯道说：“这是

以前时代的有形之宝而已，君王本来就有无形之宝

啊！”明宗问之，冯道说：“仁义者，帝王之宝也。所

以说：‘大宝曰位，何以守位曰仁。’”明宗欣然接受。 

后晋灭后唐，冯道又事奉后晋。契丹灭后晋，冯

道又服事契丹，在京师朝见耶律德光。耶律德光责备

冯道事晋无功，冯道无法回答。德光又问：“为何来朝

见？”冯道回答：“无城无兵，怎敢不来？”德光责怪

他说：“你是个什么样的老头子？”冯道回说：“无才

无德痴顽老子。”德光很高兴，任冯道为太傅。耶律德

光曾经问冯道曰：“天下百姓如何救得？”冯道回答说：

“此时佛出救不得，惟皇帝救得。”人们都说契丹没有

杀尽中国之人，就是靠冯道这一句善言啊！德光返回

北方时，冯道跟随送行至常山。汉高祖建立后汉，于

是冯道归汉。后周灭后汉，冯道又事周。 

【说明】 

沈昭略个性狂放，酒后更意气用事，朝廷官员常

对他忌惮而百般容忍。他待人不知退让，甚至以嘲笑

别人痴肥为乐，不仅无礼，实已缺德。 

冯道在历史上是一个颇受争议的人物，《旧五代

史》评价他：“道之履行，郁有古人之风；道之宇量，

深得大臣之体。然而事四朝，相六帝，可得为忠乎！”

虽然冯道平生廉俭，气度宏大，以移风易俗为己任，

但在朝代更换频繁的五代，事四姓十君，使他背负了

不忠的罪名。其实冯道的为人处事，在当时没有一人

攻击他。正如他在〈偶作〉中的诗句：“但教方寸无诸

恶，狼虎丛中也立身。” 

红朝即将亡，赶快去翻墙。墙外真世界，帮你解迷茫。 
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看历史 明天机 
《搜神记》是东晋干宝所著，

因为受到无神论的教育，大多数人

把它作为文人编造的“神怪小说”，

其实，它是一部古代的民间传说，

有很多故事都是实实在在发生过的

事情，中国文化历史悠久，除中共

统治的几十年，历朝历代人们都是

相信神的，把敬天敬地敬神的信仰

贯穿在国家的统治中，人民的生活

中，各种各样的社会活动中，哪怕

是历史的变革，朝代的更替，人们

都会在对天道的理解中得到正确的

答案，所以古人才讲“天地君亲师”，

天地即神，是超越于君王存在，而

且是至高无上的万事万物的主宰。

那么《搜神记》中有对神的描写也

就不奇怪了。 

 近来看到一些无法解释的奇闻

异事，让人感叹世界之大，无奇不

有，可是在《搜神记》中我们发现，

这样的事情在古代也曾经出现过： 

老翁长“角” 

 江苏金坛市薛埠镇柳庄村八旬

老汉杨小明头顶右侧长出一只

“角”，一年前，他的头上突然长

出一个小疙瘩，不料只一年多时间，

这只疙瘩越来越长，如今已长到近

6 厘米长酷似“羊角”，十分醒目。 

 《搜神记》（卷六）中记载，

汉景帝元年（公元前 156 年）九月，

胶东国下密县有个人年纪七十多 

岁，头上长角，角上有毛。京房《易

传》说：“宰相专制，那怪异的事

情是人头上长角。”《五行志》认

为人不应当长角，就好象诸侯不该

兴兵去讨伐京城。 此后就有吴楚七

国的叛乱。 

 到晋武帝泰始五年（公元 269

年），元城有人七十岁，头上长角，

这大概就是赵王司马伦篡权变乱的

应验。 

血河 

 广东东莞出现 200 米长的河

涌，河水红得像鲜血一样，居民们

认为是附近的工厂排泄的废水，可

是所有工厂都否认排泄了废水，整

条河涌绕着工业区，足有一两公里

长，但被染成红色的却只有 200 米

长的一段。 

《搜神记》（卷七）中记载，

元康五年（公元 295 年）三月，吕

县发现流淌的鲜血，从东到西长一

百多步。那以后第八年，封云起兵

攻打徐州，杀伤了几万人。 

两段历史记载的奇异现象和现

代发生的事情不约而同的相似，似

乎在告诉人们同一件事情：国家会

有兵祸。中国的传统文化历来被视

为神传文化，“天人合一”的理念

深入人心，神和人总是会用某种方

式来相互沟通，或通过预言，或通

过童谣，或通过异象示警，目地都 

是为了保佑善良的人们能够免于各

种灾祸，《搜神记》（卷十三）中

记载，秦始皇的时候，由拳县有童

谣说：“城门有血，城会陷没成湖

泊。”有个妇女听见了这歌谣后，

天天去探看。看门的将官要收捕她，

她就讲了她天天来探看的原因。后

来这看门的将官用狗血涂在城门

上，这妇女看见血，便奔跑着离开

了。忽然有洪水涌来要淹没这县城，

主薄派一个叫干的到县衙内报告县

令。县令说：“你为什么忽然变成

了鱼？”干说：“您也变成了鱼。”

于是这县城就沦陷成了湖泊。 

 如果说老翁长“角”和血河的

异象是神对人类将遇到灾难的暗

示，那么童谣就是直接在告诉人们

如何逃离灾难了，这让人想起社会

上关于中共的传言：“天灭中共，

退党退团退队保平安。”不但明确

了什么人会有灾难，还告诉了人们

如何解脱。据大纪元退党网站统计，

如今，脱离中共，退出中共一切组

织的人士已经达到五千八百万，古

人常说“天心仁爱”，神不会放弃

对人类的救度，而人类的道德也决

定着人是否会重视神的警告，是做

相信童谣而脱离危险的妇女，还是

做无视神的慈悲的看门将官，我想

每个人都会有明智的选择。 

(作者：敬纸) 

 

《世說》記載： 魏武帝曹操，將要接見匈奴使者，恐怕自己形貌醜陋，不足以光耀鄰邦，就讓崔季珪代

替自己，去接見使者；而曹操自身，卻提着刀，站在座旁，充當侍衛。 

事後，讓間諜問匈奴使者：“你感到魏王怎麼樣？” 

匈奴使者回答說：“魏王看上去非常文雅。不過，站在座旁提刀的那個人，才是一個真正的英雄。” 

人各有其內在的氣質。 

床头捉刀人，才是英雄 
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神韵风靡北岭 获演艺名家赞赏 
1 月 28 日，神韵世界艺术团在洛杉矶地区北岭市

北岭山谷艺术表演中心的第二场演出，在观众热烈掌

声中完美落幕。当地两场演出的票房一个月前就已经

告罄。两天来，神韵演员精湛的表演、极具创意的动

态天幕、华美的服饰与中西合璧的现场乐团，为北岭

观众献上了一台视觉的盛宴。很多影视艺术界人士慕

名前来，带着喜悦与感恩而去。 

金球奖电影制片人：整场演出是一场视觉的盛宴 

著名影视制片人 Deborah Spera 与先生、好莱坞著

名导演Robert Spera以及儿子 Joe三人观看完神韵演出

后，对神韵赞叹不已。 

Deborah 说：“演出服装很壮观，是一场视觉的盛

宴！整场演出是一场视觉的盛宴！舞蹈超凡脱俗，这

样的中国舞是我从来没有见过的，非常的美。” 

她说：“我喜爱这样的舞台效果，视觉效果惊人。

太令人惊叹了，我喜欢！”对于神韵的音乐，Deborah

说：“音乐非常美妙，非常祥和。” 

Robert 也对神韵赞不绝口：“（神韵演出）扣人心

弦，阵容华丽，令人身心放松。舞蹈演员的动作和高

素质，让我可以一窥中国的历史。” 

他说：“神韵表达的信息对人很有帮助，而且激励

人心。一定要来看！” 

神韵节目让 Joe 大开眼界。他说：“很有启迪性，

揭示了很多我们所不知道的中国历史。” 

Deborah Spera出道之初即参与了奥斯卡提名影片

《不一样的天空》（What's Eating Gilbert Grape）的制

作，后来进入 Showtime 频道工作 8 年，监制了艾美奖

与金球奖获奖影片如《宝贝跳舞》（The Baby Dance）、

《狂野艾莉丝》（Wild Iris）、《12 怒汉》（12 Angry Men）

等。在任职 Showtime 频道之前，她还参与了《嫌疑犯》

（Guilty by Suspicion）、《刺杀肯尼迪》、《人鱼神话》

（Free Willy）、《潜龙轰天》（Under Siege）等 Regency 

Films 影视公司大片的制作。 

Robert Spera 导演过 100 多部影视作品，获得过美

国戏剧界最高荣誉托尼奖（Tony Award）。 

好莱坞演员、专业吉他手：真正优秀的音乐家才

能演奏出这样的天籁之音 

好莱坞演员、作家兼专业吉他手 Ken Weiler 和壁

画家女友 Monica Ferroe 欣赏了 1 月 28 日晚神韵世界

艺术团在北岭山谷表演艺术中心的第二场也是最后一

场表演后，异口同声表示“爱看”。 

Weiler 以参演《心理医师》（Shrink）、《卡拉 OK

之王》（The Karaoke King）、《混合信号》（Mixed Signals）

等好莱坞影片而著名，同时他也客串过《CIS：犯罪现

场调查》、《识骨寻踪》（Bones）等多部美剧。他现任

索尼影视娱乐公司的调研总监，并任教于加州州立大

学北岭分校。 

Weiler 说：“舞蹈优美，音乐不可思议。天幕精彩

绝伦，妙趣横生，极具创意。他们如此协调，融为一

体，你看到的是一个团队而不是个人在跳舞。这里没

有个人，更多的是团体及合奏。” 

Weiler 特别佩服神韵中、西乐器合璧的交响乐团：

“这些音乐家真的很优秀，非常优秀，音质绝好，在

我听起来非常古典，非常深奥，很多管弦乐，很多和

声，只有真正优秀的音乐家才能演奏出来这样的天籁

之音。” 

他对神韵歌曲也有所领悟：“我在听歌时，感觉到

很多关于轮回、劫难然后花朵重新盛开的古老的理念，

正邪较量……，所有这一切，看上去非常古老、近乎

是神话，但是非常富有诗意。”整个演出给他的感觉是

“非常愉悦”。 

Ferroe 说：“演出非常令人兴奋，富于活力，蕴含

了巨大的能量，同时又极其优雅。他们（舞蹈演员）

的手势独具风格。”她边说边比划，试图模拟神韵舞蹈

演员的韵味。 

有一半日本血统的 Ferroe 说，她对中国文化知之

不多，看到神韵把古老的中华文化搬上舞台、发扬光

大，让她心怀感激。同时对神韵无法在中国表演深感

遗憾。身为艺术家，二人都表示，神韵所展现的传统

价值对现实社会有重要意义。 
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